

Rubrik „Ideen und Beschwerden“ auf der der Titelseite der Homepage des Kreises Limburg-Weilburg:

Ideen- und Beschwerdemangement

Guten Tag liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Kreisverwaltung möchte den Service für die Einwohner des Landkreises Limburg-Weilburg stetig verbessern. Darum ist es uns wichtig, zu erfahren, wenn Sie mit einer Dienstleistung von uns nicht zufrieden waren. Ebenso freuen wir uns über einen Verbesserungsvorschlag oder einen Hinweis. Wenn wir etwas gut gemacht haben, spornt uns Ihr Lob noch weiter an.

Deshalb: Geben Sie uns Rückmeldung!

Ihr Landrat



Manfred Michel

Bürgerfreundliche Verwaltung

- **Anregung**
- **Kritik**
- **Lob**
- **Hinweis**
- **Dank**
- **Beschwerde**
- **Idee**

